



Cuba y Argentina fortalecen vínculos en el sector agrícola



El Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo este martes un encuentro con Jorge Neme, secretario de Planificación del Desarrollo y la Competitividad Federal de Argentina, a quien agradeció el esfuerzo personal y el empeño para potenciar las relaciones comerciales y productivas de la nación suramericana con Cuba.

Yaima Puig Meneses, 8 de Noviembre de 2022

Es un orgullo tenerlo nuevamente aquí, por lo que su visita significa para potenciar las relaciones comerciales, y sobre todo productivas, manifestó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida este martes en el Palacio de la Revolución a Jorge Neme, secretario de Planificación del Desarrollo y la Competitividad Federal de Argentina.

En poco menos de seis meses es esta la segunda visita que realiza Jorge Neme a Cuba, a quien el Jefe de Estado expresó su gratitud por el impulso dado a los vínculos bilaterales de ambos países en diversos sectores de la economía.

Igualmente, Díaz-Canel transmitió su agradecimiento al Presidente Alberto Fernández, por el apoyo que nos ha dado el Gobierno argentino, particularmente en la lucha contra el bloqueo, con un pronunciamiento muy fuerte al representar a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños en la Cumbre de las Américas.

Fue una posición muy digna y muy alentadora para Cuba —valoró el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista—, como también lo fue el respaldo de Argentina durante la más reciente votación en la Asamblea General de las Naciones Unidas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos a la Isla.

De los aprendizajes que significa para Cuba este tipo de intercambios comentó el mandatario Díaz-Canel, quien también reconoció la importancia de los múltiples proyectos que se impulsan con el apoyo argentino en nuestro país, entre los cuales resulta fundamental el proyecto de granos que se lleva a cabo en la región central.

El Presidente de la República expresó al Secretario de Planificación del Desarrollo y la Competitividad Federal de Argentina la disposición de Cuba para seguir propiciando proyectos conjuntos y auspiciar los que tengan que ver con la agroindustria alimentaria, las fuentes renovables de energía y otros asociados con la inversión extranjera en el comercio interior, tanto mayorista como minorista. Son temas, dijo, en los cuales los empresarios argentinos podrían estar presentes con inversiones.

Realmente es un gusto cooperar con Cuba y estrechar los lazos que tradicionalmente tiene la Argentina con la República de Cuba, aseveró Jorge Neme al Presidente Díaz-Canel, a quien agradeció la calidez de la bienvenida.

No podía ser menos la posición argentina en la Cumbre de las Américas y en las Naciones Unidas en relación con el bloqueo, porque es incomprendible después de 60 años este anacronismo de la política internacional, subrayó el empresario durante el diálogo con el Jefe de Estado.

Jorge Neme destacó que los miembros de la delegación que lo acompaña, entre ellos empresarios, funcionarios de Gobierno y del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), junto a tecnólogos, evaluarán todos los detalles para comenzar el proyecto agrícola de producción de granos en el venidero mes de diciembre.

Según consideró el Secretario de Planificación del Desarrollo y la Competitividad Federal de Argentina este momento inicial «va a permitir ir ajustando, desde el punto de vista tecnológico, los procesos productivos».

No tengo dudas —aseguró— de que sumando la información que tienen en Cuba sobre el suelo, el agua y los sistemas de riego, así como las experiencias de los técnicos cubanos y argentinos, se puede lograr una elevada productividad.

Amplia y efectiva es la cooperación que en materia agrícola se han propuesto llevar adelante ambas naciones, y que también se extiende a otros sectores donde se han identificados múltiples áreas de inversión y posibilidades de negocios conjuntos en el ámbito económico y comercial.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución